



»Der Zauberer von Oz« feierte Premiere in Graz

Österreich/Steiermark | Seite 17 | 21. Juli 2018
Auflage: 87.122 | Reichweite: 82.000

Märchensommer



Volles Haus beim Märchensommer

»Der Zauberer von Oz« feierte Premiere in Graz

Bereits zum 5. Mal sorgt Nina Blum 2018 mit ihrem Märchensommer für Begeisterung.

Graz. Für viele kleine und große Fans zählt der Besuch bereits zum Fixpunkt im Ferienprogramm. Auch heuer trifft Nina Blum mit der Auswahl des Stückes „Der Zauberer von Oz“ ins Blaue. Bereits am Beginn des Stückes konnten die kleinen Besucher von den Schauspielern mitgerissen werden. So hat es die steirische

Autorin Michaela Riedl-Schlosser mit der modernen Inszenierung geschafft, dem Märchenklassiker viele neue Facetten zu verleihen.

Kritisch. Nina Blum verarbeitet zentrale Themen im Leben des jungen Publikums auf spielerische Art und Weise. Mit viel Witz behandelt sie u. a. die Themen Freundschaft, Liebe und Verstand. Kein Wunder also, dass die Premiere überaus gelungen war.